

## 16 L'humilité : les premiers et les derniers...

Et voici, il y en a des derniers qui seront les premiers, et des premiers qui seront les derniers. Luc XIII, 30.

Un visage rayonnant de pauvreté intérieure, une figure de don, de simplicité, d'effacement... Un visage magnifique !

On peut avoir mille et un visage dans sa vie, le plus beau est celui qui ne cherche pas la première place. Padre Pio et bien d'autres renvoient, par leur visage et leur vie d'humilité, à un plus grand qu'eux. L'humilité la plus grande des vertus où l'on s'efface devant le Père. Et de cette façon, on transpire le Père. C'est en s'effaçant devant Lui qu'on le rayonne et qu'on le transparaît. Un enfant est dépendant, petit, ces yeux implorent... Il éclate d'humilité parce que confiant. Jésus dit : "Soyez comme des enfants". Humbles... Pour leur ressembler dans l'humilité envers le Père. La crainte et l'amour pour le Père sont les clés de l'humilité et du Paradis.

L'adolescent n'est plus humble, il découvre un monde que l'enfant n'avait pas perçu, où l'apparence est reine et où le plus fort semble gagner. Posséder semble être le but de la vie. Il est orgueilleux, accepté les devoirs liés à la vie est être humble. L'adolescent doit apprendre à s'aimer ni trop ni pas assez. L'humilité : savoir ce que l'on est ! Il peut penser aussi que personne ne l'aime. A travers l'apparence qu'il donne, il découvre ce qu'il est, ses qualités et ses défauts. L'adulte doit le valoriser dans ses dons et fustiger ses défauts.